

# EUROPA

## Adorable

VERANO



## CD - 12475 Europa Adorable Verano

19 días / 17 noches

Desde: \$1999 / USD

### Países

Holanda, Alemania, República Checa, Hungría, Eslovaquia, Austria, Italia

Ámsterdam, Hannover, Berlín, Dresde, Praga, Budapest, Bratislava, Viena, Venecia, Florencia, Pisa, Roma

### Itinerario

#### DÍA 01 MÉXICO – ÁMSTERDAM

Presentarse en el aeropuerto de la ciudad de México 3 horas antes de la salida del vuelo transatlántico con destino a Ámsterdam. Noche a bordo.

#### DÍA 02 ÁMSTERDAM

Llegada a Ámsterdam, la capital del Reino de los Países Bajos, una de las ciudades-puertos más grandes y más importantes del mundo. Todo empezó hace unos 1000 años cuando los pescadores locales se establecieron sobre el dique construido para controlar los derrames del río Amstel. Con el tiempo se construyeron otros diques que convirtieron al río en un precioso laberinto

de canales y el pequeño pueblo se convirtió en una bellísima ciudad con espléndida arquitectura. Por su belleza, el casco histórico de Ámsterdam está incluido en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Después del recorrido por la ciudad alojamiento en el hotel. Alojamiento.-

### **DÍA 03 ÁMSTERDAM**

Desayuno. Día libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional.

Alojamiento.

Excursión opcional: El Grand Tour de los Países Bajos (Rotterdam, La Haya, Volendam y Marken). Durante los 9 siglos de su historia la ciudad de Rotterdam se ha convertido en una de las puertas de Europa. Destruída casi completamente en la Segunda Guerra Mundial hoy día Rotterdam está famoso con su arquitectura moderna y las vistas impresionantes de la embocadura de los tres ríos the Rin, Mosa y Escalda. La Haya que significa El Bosque, es la ciudad donde están situados los palacios reales de Niderlandia, algunos preservados intactos desde el siglo 13. La visita a Volendam y Marken nos sumerge en la vida diaria de los pescadores de los Países bajos, con sus típicas casas de madera de colores y vistas al Mar del Norte. En los comienzos del siglo 20 los pequeños pueblos de pescadores se convirtieron en lugar de inspiración para muchos pintores famosos, entre ellos Renoir y Pablo Picasso.

### **DÍA 04 ÁMSTERDAM – HANNOVER – BERLÍN**

Desayuno. Después -nos dirigimos a la ciudad de Hannover en la República Federal de Alemania. Situada en orilla del río Leine la ciudad lleva el nombre con este mismo significado "La Orilla Alta". Hannover fue fundada en época medieval por barqueros, pescadores y comerciantes que llevaban los barcos llenos de mercancillas por el río. Durante nuestro breve recorrido panoramico veremos los bellos edificios del Palacio de la Opera, las ruinas de la iglesia Aegidienkirche, la Iglesia del Mercado, los edificios del Ayuntamiento, Nuevo y Viejo. Luego seguiremos hacia la ciudad de Berlín, la capital de la República Federal de Alemania. Alojamiento.-

### **DÍA 05 BERLÍN**

Desayuno. Realizaremos un breve tour panorámico de Berlín. Situada en las orillas de dos ríos, Spree y Havel que confluyen dentro de la ciudad, Berlín ofrece unas vistas inolvidables. Durante nuestro recorrido vamos a ver la Plaza Gendarmenmarkt, La Puerta de Brandenburgo, Potsdamer Plaz, Frauenkirche, el Palacio Zwinger, la Terraza Bruhl, el Camino del Rey, la Estatua de Martín Lutero y gozar de la belleza majestuosa de la milenaria ciudad. Tiempo libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional a la ciudad Potsdam-

Situada a 14 km de Berlín, Potsdam lleva una pinta real con los palacios de los reyes de Prusia y sus parques pero también las marcas del pasado más reciente: en Potsdam se celebró la Conferencia de Paz después de la Segunda Guerra Mundial. Potsdam está conocido también como sitio del estudio cinematográfico más antiguo del mundo. Potsdam está incluida en la Lista de Patrimonio Cultural de la UNESCO. Durante nuestro recorrido veremos el Palacio de la ciudad, la iglesia de San Nicolás, la Puerta de Brandenburgo, el exquisito Palacio de Sansouci y el fabuloso Palacio de Cecilienhof.

## **DÍA 06 BERLÍN – DRESDE – PRAGA**

Desayuno. Después nos dirigimos a la ciudad alemana de Dresde, a menudo llamada el “Joyero” por la belleza excepcional de su arquitectura y su decoración. Dresde apareció como ciudad hace 900 años cuando se reunieron dos pueblos pequeños que existieron en ambas orillas del río Elba. La nueva ciudad se convirtió casi inmediatamente en capital de los reyes de Sajonia y después de Polonia, que empezaron a embellecerla con sus palacios, iglesias, plazas. Durante nuestro breve recorrido panorámico veremos unos de los últimos construidos: La Catedral de Santa Trinidad, el enorme Palacio Real, la Academia de Bellas Artes, la Plaza del Mercado. Luego continuaremos a la ciudad de Praga, la capital de la República Checa. Construida en el siglo IX como un pequeño pueblo fronterizo en las orillas del río Moldava, en el siglo XVIII-XIX llegó a tener tal esplendor que todo Europa la llamaba Praga Dorada. En nuestro tour panorámico de la ciudad veremos la Plaza de la Ciudad Vieja, el Puente Karl, la Torre del peculiar reloj astronómico, la Iglesia de Tyn. Alojamiento.

## **DÍA 07 PRAGA**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien realizar una excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional al resorte de Karlovi Vari-

Karlovi Vari es uno de los más famosos resorts de spa/balnearios europeos. Ubicada en la confluencia de los ríos Eger y Tepla, la ciudad se ha formado alrededor de sus 13 trece fuentes termales principales y unas cien más pequeñas que se utilizan para tratamiento de difentes enfermedades. Tendremos un paseo para disfrutar de su pintoresca arquitectura y naturaleza.

Excursión opcional de Cena Medieval-

Capturaremos el espíritu edificante del folclore checo durante un espectáculo folclórico tradicional de 2 horas que incluye la cena. Se trata de una forma realmente diferente y entretenida de pasar una noche en Praga, que le hará retroceder en el tiempo y satisfacer su paladar.

## **DÍA 08 PRAGA – BUDAPEST**

Desayuno. Después salimos hacia la ciudad de Budapest, la capital y la ciudad más grande de la República de Hungría. La ciudad contemporánea engloba dos ciudades medievales Buda y Pesta separadas por el río Danubio y unidas por numerosos puentes. Budapest se considera una de las ciudades más espléndidas de Europa con su casco histórico, castillo, y edificios de arquitectura exquisita de estilo barroco. Durante nuestro recorrido veremos los famosos puentes, la Colina Gellert, la Torre de los Pescadores, la Catedral de San Matías. Alojamiento.-

Excursión opcional en crucero por el Danubio

Admiraremos los lugares históricos de Budapest obteniendo unas vistas fantásticas desde el río Danubio.

## **DÍA 09 BUDAPEST**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien realizar una excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional a las ciudades Esztergom, Visegrado, Szentendre-

La ciudad de Esztergom, la vieja capital de Hungría sigue siendo la sede de la Iglesia Católica húngara. Es una de las ciudades más visitadas en Hungría por su rico patrimonio histórico y artística. Durante nuestro recorrido veremos los magníficos edificios de la Basílica de Asunción y del Castillo. Después seguimos a la ciudad de Visegrado. Ocupando una colina dentro de una curva del río Danubio la ciudad creció alrededor del pequeño castillo de guardia. El propio nombre Visegrad significa Ciudad en lo Alto. Allí veremos el castillo medieval y el palacio real renacentista. Seguimos a la ciudad de Szentendre (la pronunciación húngara del nombre San Andrés) con sus pintorescas callitas llenas de numerosos talleres y tiendas artesanales.

Excursión opcional: Cena con espectáculo folclórico gitano de Hungría

Disfrutaremos de un festín de comida local en un restaurante tradicional. Degustaremos deliciosos vinos húngaros y nos maravillamos con los animados bailes al son de una virtuosa banda sonora.-

## **DÍA 10 BUDAPEST – BRATISLAVA – VIENA**

Desayuno. Después nos dirigimos a la ciudad de Bratislava la capital y la ciudad más grande de la República de Eslovaquia. Bratislava está situada al pie de la Montaña Cárpata Menor, a las orillas de dos ríos grandes, Danubio y Morava. Durante varios siglos la ciudad ha sido el lugar de coronación de los reyes húngaros. Nuestra breve visita panorámica incluye la famosa Catedral de San Martín donde tuvieron lugar estas ceremonias y pasa por el Castillo de Bratislava. Luego seguiremos nuestro viaje a la ciudad de Viena, la capital y la ciudad más grande de la República Austria. Situada en las orillas del río Danubio la ciudad está conocida como La Ciudad de la Música porque durante los siglos ha prestado escenario para la presentación de las obras de los compositores más famosos del mundo. La llaman también la Ciudad de los Sueños por la belleza romántica de su arquitectura y sus grandes parques. Al llegar tendremos un breve recorrido panorámico por la parte central de Viena incluida en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y veremos los edificios de la catedral de Santo Esteban, la Opera, el Parlamento, la Sala de Conciertos Musikverein. Alojamiento.

Excursión opcional: Concierto de música de Mozart

Disfrutaremos de un magnífico concierto de clásicos de los famosos compositores austríacos Mozart y Strauss en la sala del Orquesta Mozart de Viena, una orquesta compuesta por músicos virtuosos que celebra sus conciertos con trajes de la época correspondiente al autor de la música.

## **DÍA 11 VIENA**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien realizar una excursión opcional.

-Alojamiento.-

Excursión opcional a las ciudades de Hallstat y Salzburg

La pequeña ciudad de Hallstatt existe en la orilla del Lago de Hallstatt desde tiempos inmemorables debido a los ricos depósitos de sal en las rocas cercanas. Los estudios arqueológicos demuestran que las minas de sal fueron excavadas hace 7000 años y como se siguen explotando se consideran unas de las más viejas del mundo. La silueta de la ciudad montañosa formada en los últimos mil años es tan exquisita que fue incluida como paisaje en la

Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y sin duda se convertirá en un fondo precioso para las mejores fotos de nuestro viaje.

Salzburg es otra ciudad en este "mundo de la sal". Su propio nombre significa El Castillo de Sal. La ciudad -es famosa por su casco histórico con su bellísima arquitectura barroca incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y por las fascinantes vistas al escenario de la majestuosa Cordillera de los Alpes. Durante nuestro recorrido veremos los edificios de la milenaria Fortaleza de Hohensalzburg, la Abadía de Nonnberg, la Catedral de Salzburg.

## **DÍA 12 VIENA – VENEZIA**

Desayuno. Nos dirigimos a la romántica ciudad italiana de Venecia. Situada en 118 islas comunicadas por sus más de 400 puentes y canales, Venecia está catalogada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por ser la única en el mundo. Durante nuestro breve recorrido panorámico pasaremos por el Puente de los Suspiros y la Plaza de San Marcos y veremos la inolvidable Basílica de San Marco. Alojamiento.

Excursión opcional: -Paseo en góndola-

Vive esta experiencia de adentrarte en los canales de Venecia en las míticas góndolas.

## **DÍA 13 VENEZIA – FLORENCIA**

Desayuno. Después del desayuno, salida en dirección a la ciudad de Florencia. La famosa ciudad de Florencia está situada en el centro de Italia y es capital de la región de Toscana. Visita a pie por esta inigualable ciudad donde el arte le sorprenderá a cada paso. Recorreremos la Plaza de San Marcos, pasando por delante de la Galería de la Academia y llegando al Mercado de la Paja. Contemplaremos la combinación de hermosos mármoles en la fachada de la Catedral Santa María del Fiore y su inconfundible Campanario. También disfrutaremos del Baptisterio y sus célebres Puertas del Paraíso. Nos asomaremos al conocido Ponte Vecchio y llevaremos hasta la Plaza de la Santa Croce para admirar la Basílica franciscana del mismo nombre. Alojamiento.

## **DÍA 14 FLORENCIA**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien realizar alguna excursión opcional. Alojamiento-

Excursión opcional a la región de Toscana incluyendo las ciudades de Siena, y San Gimignano.

-La ciudad de Siena que hoy es la capital de la provincia italiana de Toscana fue una de las ciudades más importantes en Europa medieval. Siena fue conocida por sus actividades comerciales y bancarios. Uno de los bancos de aquella época, el Monte dei Paschi Bank sigue funcionando hoy día, ya casi 600 años, siendo el banco más antiguo del mundo. Durante nuestro recorrido veremos la Plaza del Campo, la Torre de Mangia con sus estatuas y la iglesia Santa Maria in Provenzano. El casco histórico de Siena forma parte de la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. San Gimignano es una ciudad montañosa con su perfil urbano decorado por torres medievales, inclusive la Torre Grossa de piedra. Su casco histórico rodeado por murallas del siglo 13 tiene como su centro la Plaza de la Cisterna, una plaza triangular entre casas medievales. Después de nuestro recorrido traslado a Florencia.

## **DÍA 15 FLORENCIA – PISA - ROMA**

Desayuno. Salida -a Pisa donde realizaremos una parada técnica. Continuamos a la ciudad de Roma, -al llegar realizaremos una breve visita panorámica de la ciudad de Roma, llamada la Ciudad Eterna por su importancia en el mundo antiguo y por su esplendor acumulado a lo largo de más de 2300 años. Durante la visita veremos los monumentos tan famosos como los Foros Imperiales, El Coliseo, El Castel Sant'Angelo y por supuesto los puentes sobre el río Tiber. -Tiempo libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional: Roma Barroca y Coliseo Romano

Para gozar del esplendor de la Ciudad Eterna con su mosaico de edificios, plazas y fontanas construidos a lo largo de los últimos 2000 años. Pedir tu deseo al pie de la fuente de Trevi, apreciar una arquitectura única e inigualable del epico Pantheon de Roma y por supuesto haremos una espectacular parada el monumental Coliseo Romano dónde podrás hacer unas fotos espectaculares\*

\*Esta visita no incluye entradas al Coliseo

## **DÍA 16 ROMA**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien realizar alguna excursión opcional. -Alojamiento.

Excursión opcional Museo del Vaticano y la Capilla Sixtina

Esta visita nos llevará por la grandeza de los Museos Vaticanos (con entrada preferente) hasta llegar a la Capilla Sixtina, ofreciendote como un plus el acceso a la Basílica de San Pedro por dentro del Vaticano ahorrandote las interminables filas. Con un inmenso sentimiento, admirarán los dos momentos de Miguel Ángel: la Bóveda (con 33 años) y el Juicio Final (ya con 60 años). Y respetando el riguroso silencio, simplemente se dejarán llevar. Continuarán hacia la Basílica de San Pedro, donde solo estando en su interior comprenderán su grandiosidad. Les recibirá Miguel Ángel, en este caso como escultor, con la Piedad. No estará ausente el gran maestro Bernini y su famoso Baldaquino en el Altar Mayor, protegido por la obra cumbre de Miguel Ángel, ahora como arquitecto, la enorme Cúpula de la Basílica.

Excursión opcional: Paseo de Compras (Shopping)-

Nuestro autobús nos lleva a uno de los outlet más grandes en Roma, Castel Romano, donde están representadas todas las marcas internacionales famosas como Valentino, Armani, Carl Lagerfeld que amenudo ofrecen grandes descuentos.-

## **DÍA 17 ROMA**

Desayuno. Día libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional.

Alojamiento.

Excursión opcional: Capri -(Opcional de Verano 16 de abril – 14 de octubre)

Nos dirigimos hacia el puerto de Nápoles y continuaremos hacia la isla de Capri en barco. En la isla de Capri el lugar preferido desde los Emperadores Romanos hasta en la actualidad por los famosos y artistas para vacacionar, daremos un paseo en bote donde bordearemos la hermosa isla, que si la marea lo permite podremos apreciar la majestuosa gruta, apreciando los tonos

únicos del increíble mar de Tirreno, nos dirigiremos a comer con una de las mejores vistas de las Isla, para después de degustar el típico limoncello di Capri daremos un paseo por la Piazza Umberto la que es la plaza más famosa de la isla, continuando por las callejuelas por donde seguiremos apreciando las espectaculares vistas de la isla y tendremos tiempo libre para disfrutar la tarde o si lo deseas sumergirte en ese hermoso mar Tirreno si el tiempo lo permite. Luego regreso a Nápoles en barco y traslado al hotel en Roma.

### **DÍA 18 ROMA**

Desayuno. Día libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional.

Alojamiento.

Excursión opcional a las ciudad de Orvieto-

Orvieto situado sobre una roca vertical impregnable está controlando el camino entre Florencia y Roma en la cruce del Valle de Chiana. La ciudad era grande tanto en la época de Antigüedad como en Medioevo. Hoy día las murallas medievales de su fortificación siguen elevándose dramáticamente sobre el paisaje junto a los altísimos cipreses. El recorrido por Orvieto nos sumerge en una atmósfera única dónde se podrán hacer unas fotos espectaculares.

### **DÍA 19 ROMA-MÉXICO**

Desayuno. A la hora indicada se dará el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la ciudad de México.pisa

## **Precios**

<b>TARIFAS 2025</b>	
Doble	\$ 1999
Triple	\$ 1999
Sencilla	\$ 2799
Menor	\$ 1899

<b>Impuestos Aéreos 2025</b>	\$ 799
------------------------------	--------

<b>SUPLEMENTOS 2025</b>	
Junio: 2, 15	
Julio: 30	\$ 499
Agosto: 3	

-

-

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

## Hoteles

<b>HOTELES PREVISTOS O SIMILARES</b>			
<b>PAÍS</b>	<b>CIUDAD</b>	<b>HOTEL</b>	<b>TIPO</b>
PAÍSES BAJOS	ÁMSTERDAM	IBIS STYLE ALMERE HOTEL O SIMILAR	Turista
ALEMANIA	BERLÍN	BERLÍN CITY EAST HOTEL O SIMILAR	Turista
REPÚBLICA CHECA	PRAGA	HOTEL OLYMPIK PRAGUE O SIMLAR	Turista
HUNGRÍA	BUDAPEST	B&B HOTEL BUDAPEST CITY O SIMILAR	Turista
AUSTRIA	VIENA	SENATOR / EXE VIENNA O SIMILAR	Turista
ITALIA	VENECIA	LH HOTEL SIRIO VENICE // NOVOTEL VENECE MESTRE CASTELLANA O SIMILAR	Turista
	FLORENCIA	DATINI HOTEL // HOTEL MIRAGE O SIMILAR	Turista
	ROMA	BARCELO OCCIDENTAL ARAN PARK // IBIS STYLES ROMA VINTAGE O SIMILAR	Turista
Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos			

## Incluye

BOLETO DE AVIÓN MÉXICO– ÁMSTERDAM – ROMA –MÉXICO VOLANDO EN CLASE TURISTA

17 NOCHES DE ALOJAMIENTO EN CATEGORÍA INDICADA.

DESAYUNOS DE ACUERDO AL ITINERARIO

GUÍA PROFESIONAL DE HABLA HISPANA

VISITAS SEGÚN ITINERARIO.

TRASLADOS LOS INDICADOS.

TRANSPORTE EN AUTOCAR TURÍSTICO.

DOCUMENTOS ELECTRÓNICOS CÓDIGO QR (EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE CON EL MEDIO AMBIENTE).

## **No Incluye**

ALIMENTOS, GASTOS DE ÍNDOLE PERSONAL

NINGÚN SERVICIO NO ESPECIFICADO.

TODAS LAS EXCURSIONES QUE SE MENCIONAN COMO OPCIONALES.

IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA.

PROPINAS.